

石岡市障害福祉施設個別施設計画（案）に係るパブリックコメント募集結果について

番号	意見	回答(案)
1	<p>以前、ゆり作業所を移転が決まった段階で、トイレは和式ではなく洋式を希望したにも関わらず和式になっていてガッカリしました。</p> <p>改修予定があれば、トイレの件、和式をなくして洋式にしてくださいよう要望します。</p>	<p>障害福祉施設個別施設計画のとおり、計画的に改修等を進めていくほか、バリアフリーについても進めてまいります。</p>
2	<p>作業所ひまわり、ゆりにおいてはとくに問題はないと思いますが、利用者が安心して生活できる為の改修は必要と思います。</p> <p>けやきにおいては詳しい事はよくわかりませんが、かなり古い建物そうですね。各施設共に安心して生活できますよう願っています。</p>	<p>障害福祉施設個別施設計画のとおり、各施設共に安心して利用することができるよう、計画的な改修等を行ってまいります。</p>
3	<p>現在作業生は8名いますが、作業所のスペースが今でぎりぎりです。今後作業生が増えた時のために、女子更衣室、男子更衣室を広くしてください。</p> <p>先日足に障がいのある高校生が実習にきました。更衣室が狭く使いにくかったです。</p> <p>また、休憩したり食事をするスペースも狭いです。</p> <p>そこで、今高くなっている畳のスペースを床にしてバリアフリーにさせていただくと、そこも休憩所に使えます。</p> <p>今後利用者も高齢化してくるので、その意味でも畳のスペースは取り、バリアフリーにしてほしいです。</p>	<p>障害福祉施設個別施設計画のとおり、計画的に改修等を進めていくほか、バリアフリーについても進めてまいります。</p>
4	<p>石岡駅近辺か市内で希望致します。</p> <p>石岡駅の近くで希望致します。</p>	<p>障害福祉施設個別施設計画のとおり、移転については、八郷総合支所有効活用事業における協議を行いながら進めてまいります。</p> <p>また、協議のほか、関係各所からも意見を聞き、調整を図ってまいります。</p>
5	<p>移転先が支所だと、メンバーさんがやめる人が多いのでやめてほしい。</p> <p>支所なら家から近いのでよい。</p>	<p>障害福祉施設個別施設計画のとおり、移転については、八郷総合支所有効活用事業における協議を行いながら進めてまいります。</p> <p>また、協議のほか、関係各所からも意見を聞き、調整を図ってまいります。</p>

6	<p>今のけやきの家の近くで作業所が出来ればいいです。 支所になった場合には私はやめてしまいます。 メンバーさんがいてのけやきの家だと思っているので、メンバーさんがやめてしまったりすると、けやきの家って何だろうと思います。 毎日家にいる事になってしまったら、生活リズムも以前のように昼・夜逆転生活になりそうで不安です。 病気も、もし今よりも悪くなったら親にも迷惑をかけてしまう事になりそうで怖いです。 本人も現在の所がいいと言っていますが、具合が悪くなった時の事を考えると、一階には職員がおり、その度二階からおりてフラフラの息子を抱えて大騒ぎになることは想像がつきます。 本人にもすごい負担になることと思います。 できることなら現在の場所で通所することが、家族も安心していられます。</p>	<p>障害福祉施設個別施設計画のとおり、移転については、八郷総合支所有効活用事業における協議を行いながら進めてまいります。 また、協議のほか、関係各所からも意見を聞き、調整を図ってまいります。</p>
7	<p>冬の季節は悪天候が多い為、運転の判断を一步間違ったら大事故になり、相手の方にも迷惑かける恐れがあるので、安全道路を通勤させてあげたいと思っていますので、どうぞよろしくお願いいたします。</p>	<p>障害福祉施設個別施設計画のとおり、移転については、八郷総合支所有効活用事業における協議を行いながら進めてまいります。 また、協議のほか、関係各所からも意見を聞き、調整を図ってまいります。</p>
8	<p>石岡市が計画している事業計画には賛成しております。 ひまわりの作業所には、私の子どもも作業生として通所しております。存続して頂きありがとうございます。 バリアフリーはとても良い事だと思っておりますので宜しくお願い申し上げます。 懸案事項として 1. 改修工事中の件、作業所の作業はどうなるのか。 2. 今後、作業生減少に伴う今後の募集計画は・・・？ 3. 送迎に関する事項、現存マイクロバスは長期使用により不具合が多くみられる。 今後の対応等は・・・？</p>	<p>障害福祉施設個別施設計画のとおり、計画的に改修等を進めてまいります。 計画に記載されていない内容になりますが、安定した運営ができるよう、方法を検討していきます。</p>